

La crisis de los 80 en América Latina

A inicios de los años 80 Latinoamérica sufría una profunda crisis _____. La crisis afectó por muchos años a toda la región que se le conoce como _____.

La crisis de América Latina inició en los años 70 con el Plan _____ donde los Estados Unidos proponía ayuda _____ a las naciones latinoamericanas, ofreciendo _____ para emprender planes de industrialización para reducir así las _____ esto les permitiría alcanzar el desarrollo y la industrialización.

Los países de América Latina accedieron a los países latinoamericanos pudieron acceder a estos recursos ya que sus economías se encontraban en _____ debido sobre todo a la exportación de _____, como el _____ cuyos precios habían _____ en el mercado internacional.

Señalar los tratados a los que Ecuador se ha suscrito

MERCOSUR OMS CAN CEPAL CELAC